



EXPRESSION COSMETIQUE

Français:

Bimestriel bilingue français-anglais, destiné aux acteurs de l'industrie cosmétique et de la parfumerie, Expression Cosmétique propose une information synthétique et pratique à la fois dans les domaines de la création, de l'innovation et de la production. Le magazine s'articule autour de grandes thématiques incontournables : marchés, lancements produits, parfumerie, législation, ingrédients, recherche, prestataires... Il propose des réponses concrètes aux problématiques spécifiques de chaque acteur : tendances marketing, fiches pratiques en formulation, développement de produits bio et Ecocert, avis d'experts en réglementation, conseils techniques... mais aussi des avant-premières et comptes-rendus des événements phares du secteur.

Anglais :

Bilingual French-English bimonthly magazine designed for professionals in the cosmetics and perfumery industry, EXPRESSION COSMETIQUE provides insight at unifying the whole chain of beauty (marketing, formulation, innovation, regulation, business...) from ingredients to packaging through a practical and concise treatment of information and a cutting-edge expertise in the field of ingredients. EXPRESSION COSMETIQUE proposes practical answers to specific problems such as marketing trends, practical fact sheets on formulation, expert opinions, technical counselling, research articles and much more... such as previews and reviews of flagship events.